
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Rosenbaum erklärt 63/Herr Schwarz, dass die Baumaßnahme im Bereich des 

Landesversorgungsamtes durchgeführt werden soll. Auf Nachfrage von Rm Schupp, ob die Schäden 

am Bauwerk durch Bewuchs bzw. mangelnde Pflege entstanden seien, erklärt Herr Schwarz, dass 

durch den Bewuchs in diesem Bereich die Schäden nicht sofort sichtbar gewesen seien. Der Bewuchs 

selber habe das Bauwerk nicht direkt angegriffen. Rm Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, 

verstärkt auf eine regelmäßige und gründliche Pflege von Ingenieurbauwerken im Bereich des 

Hochwasserschutzes Neuendorf zu achten, um mögliche Beschädigungen auch rechtzeitig entdecken 

zu können. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Eigenbetriebe 67 und 85 zwischenzeitlich die 

Zuständigkeiten im Hinblick auf Pflegemaßnahmen abgestimmt haben. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


